



21.02.2024

## CARAVAN-TAG 2024: WORÜBER SPRICHT DIE BRANCHE IN DIESEM JAHR?

Der Gesamtbestand der in Deutschland zugelassenen Freizeitfahrzeuge erreichte im vergangenen Jahr einen neuen Höchststand. **Erst im Januar informierte der Caravaning Industrie Verband e.V. (CIVD) detailliert über die aktuelle Entwicklung** und wie der temporäre Rückgang der Neuzulassungen in diesem Segment zu bewerten ist. Da die Unfallinstandsetzung und Reparatur von Wohnmobil, Camper und Co. nach wie vor an Bedeutung gewinnt, lädt der Zentralverband Karosserie- und Fahrzeugtechnik e.V. (ZKF) auch dieses Jahr zum Caravan-Tag, dem Branchentreff für professionelle Caravan- und Reisemobil-Instandsetzung, ein. Die mittlerweile fünfte Ausgabe der Veranstaltung findet kommende Woche, vom 28. bis 29. Februar 2024, bei der MORELO Reisemobile GmbH im oberfränkischen Schlüsselfeld statt.

### INFORMIEREN – NETZWERKEN – PROFITIEREN

Branchenexperten und Interessierte können sich auf interessante Fachvorträge zu Themen rund um die Unfallinstandsetzung von Reisemobilen und Caravans freuen. Außerdem wird es wieder zahlreiche Informationen zu Entwicklungen und Trends in diesem Segment geben. Fachleute erhalten sowohl während der Veranstaltung als auch im Rahmenprogramm des Caravan-Tages die Möglichkeit zur Vernetzung und zum fachlichen Austausch. Begleitet wird das Event von einer Fachausstellung, welche den Besuchern die Möglichkeit geben wird, sich vor Ort über die neuesten Technologien, Materialien und Werkzeuge für die fachgerechte Wohnmobil-Reparatur zu informieren.

Wieder dabei sein werden unter anderem Aussteller wie CONSUL mit ihrem Angebot an speziellen Caravan-Hebebühnen, die EUROGARANT AutoService AG mit ihrem Netzwerk qualifizierter Werkstattpartner und MIRKA als Anbieter diverser Schleiflösungen beim Instandsetzungsprozess der Freizeitfahrzeuge.

## **WERKSFÜHRUNGEN UND THEMENVIELFALT WARTEN AUF TEILNEHMER**

Los geht es bereits am Mittwoch mit einer Werksbesichtigung, bei der die Teilnehmer einen Einblick in die Produktion des Reisemobilherstellers MORELO bekommen. Aufgrund der hohen Nachfrage und zahlreicher Anmeldungen dafür, werden auch Führungen nach der Veranstaltung am Donnerstag angeboten. In lockerer Atmosphäre geht es später zur Abendveranstaltung im Landhotel Geiselwind weiter, wo die Gäste die Möglichkeit haben sich auszutauschen und Kontakte mit anderen Berufskolleginnen und -kollegen zu knüpfen. Am Donnerstag wartet ein abwechslungsreiches Programm mit verschiedenen Vorträgen zur Marktentwicklung auf die Besucher. Dabei wird sowohl über das Unternehmen, die Technik und den Service des Reisemobilherstellers MORELO informiert, als auch darüber wie sich die Situation im Caravan-Sektor entwickelt hat. Ebenfalls wird es Neuigkeiten aus dem Regelwerk und der Gesetzgebung auf dem Gebiet der Gasprüfung geben. Zusätzlich wird neben der Ersatzteilversorgung für ältere Wohnwagen und -mobile auch der Part Batteriemangement in Reisemobilen thematisiert.

Interessierte können sich unter <https://caravantag.de/anmeldung/> für den Caravan-Tag in Schlüsselfeld anmelden.

René Förster